

PlantaDoce.

Entorno

El coste del consumo de fármacos en los hospitales del SNS cierra 2021 con un alza del 7,3%

El año pasado, el Sistema Nacional de Salud invirtió 8.466 millones de euros en medicamentos, mientras que el número de envases consumidos aumentó un 9%, hasta 80 millones de unidades, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

J.Vera
18 mar 2022 - 04:56



El consumo de *farma* sigue en línea ascendente. El coste de los medicamentos en los hospitales de la red pública del Sistema Nacional de Salud (SNS) se **incrementó un 7,3% en 2021 en comparación con los datos acumulados de 2020**, alcanzando 8.466 millones de euros. Asimismo, el número de envases de medicamentos consumidos aumentó un 9% en 2021, hasta alcanzar ochenta millones, de acuerdo con los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

Las comunidades autónomas que más aumentaron el coste del consumo de

PlantaDoce.

medicamentos en los hospitales del SNS hasta junio fueron **Comunidad Valencia con un alza del 11,7% y 833,4 millones de euros**; Murcia, con un aumento del 10,2% y 264 millones de euros y Canarias, con una subida del 9,6% y 318 millones de euros.

Por el contrario, las comunidades autónomas que menos aumentaron el coste del consumo de medicamentos fueron Castilla-La Mancha, con un aumento del 3,2% y La Rioja, con un incremento 5,3%, según los datos de Sanidad.

Sólo en diciembre, **el coste total del SNS fue de 734 millones de euros, con un alza del 8,1%** en comparación con el decimosegundo mes de 2020. Respecto al número de envases, el incremento fue del 14,5%, hasta 7,3 millones de unidades.

La región que más aumentó el coste del consumo de 'farma' fue la Comunidad Valencia, con un alza del 11,7%

En paralelo, sólo en febrero, la cifra de ciudadanos que utilizaron la receta electrónica servicio del SNS **se incrementó un 45,2%**, en comparación con los datos del segundo mes del año anterior.

Durante este periodo, la cifra de personas que utilizaron esta modalidad de dispensación se situó en 224.960 usuarios, según se desprende de los datos facilitados por el Ministerio de Sanidad.

Las tres regiones donde más personas recurrieron a este sistema fueron Castilla-La Mancha, con 37.902 ciudadanos; Madrid, con 29.992 usuarios; y Castilla y León, con 26.672 personas. Por otro lado, las comunidades autónomas donde menos personas se acogieron a este sistema fueron Baleares, La Rioja y Asturias, con menos de 5.000 usuarios.